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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule und Kultur -

Tagesordnung 1 Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 01.03.2007 

Vorlage Nr. 07-F-06-0011

Installation Quasar auf dem ehemaligen Schlachthofgelände
-Antrag der Fraktion Linke Liste Wiesbaden vom 13.02.2007-

Der Wiesbadener Künstler Markus Metz (http://www.bilderpapst.tv) versucht seit einer 
geraumen Zeit die Stadt Wiesbaden für sein Projekt (Jugendcafe und Kreativwerkstatt) auf 
dem Gelände des zukünftigen Kulturparks zu gewinnen. 

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten
ob sich die Verwaltung bereits dem Projekt von Herrn Markus Metz (Installation Quasar) 
angenommen hat.
ob die Möglichkeit besteht das Projekt in das Konzept für den entstehenden Kulturpark 
einzubinden.
ob evtl. alternative Stellflächen für die Installation Quasar zur Verfügung stehen.

Von Schritten zur Beseitigung der Installation durch die Verwaltung wird bis zur Klärung 
und Berichterstattung im Ausschuss abgesehen.

Beschluss Nr. 0031
 
Der Antrag ist durch die Aussprache erledigt.

  
Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .03.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Scholz
stellv. Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .03.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .03.2007
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Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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